

21.1.58

Herrn  
Professor Dr. Hans Kienle'

Heidelberg  
Sternwarte

Sehr geehrter Herr Professor Kienle!

Ich danke Ihnen für Ihre freundlichen Neujahrswünsche und erwidere diese, wenn auch reichlich verspätet, aufrichtigst.

Es würde mich sehr freuen, wenn ich in diesem Jahre Sie und Ihre wertige Gattin erneut in Barcelona begrüßen und Sie nach Blanes begleiten könnte. Sie würden sicherlich von dem jetzigen Zustand des botanischen Gartens und von dem, was seit Ihrem letzten Hiersein hier geschaffen worden ist, günstig beeindruckt werden. Wir ruhen nicht, um nach und nach den Garten in Blanes und seine Einrichtungen so auszubauen, dass sie eine vollwärtige Arbeitsstätte für die Wissenschaft werden.

Gerne hoffend, dass ich Sie bald einmal hier wiedersehen werde, verbleibe ich mit den besten Grüßen an Sie und Ihre Gattin als

Ihr sehr ergebener